
Bürgermeister Viehof gibt mit Bezug auf die Anfrage der Grünen-Fraktion zu der Anzahl der 

durchgeführten Baumfällungen bekannt, dass im Zeitraum vom 20.01.21 bis zum 24.02.2022 insgesamt 

acht Bäume gefällt worden seien. Sechs davon waren durch eine Krankheit befallen, einer durch den 

Borkenkäfer und einer stand in einer Zufahrt.  

Die von Frau Straßek-Knipp vorgetragene Bekanntgabe zum aktuellen Stand im Bebauungsplanverfahren 

„Gauhes Wiese“ ist der Niederschrift als Anlage 2 beigefügt. 

        


